
Herr Schwarz präsentiert den aktuellen Sachstand der Sportentwicklungsplanung. 

 

Herr Kaikowski betont die Notwendigkeit weiterer hauptamtlicher Stellen für die Umsetzung 

des Projektes Sportstadt 2033.  

 


